

Política

3

calles son las identificadas como las que concentran el problema: Aníbal Pinto, Barros y Maipú.

Aníbal Torres Durán
 anibal.torres@diarioconcepcion.cl

PROBLEMÁTICA DE LA CAPITAL REGIONAL

Con aumento de cámaras y funcionarios enfrentarán el comercio ilegal en Concepción

El municipio proyecta erradicar por completo el fenómeno durante 2025. “En Caupolicán, Maipú, hay mucha violencia. En Aníbal Pinto se paran los carros de supermercados y no dejan pasar a los vecinos”, manifestó el alcalde, Héctor Muñoz.

El comercio ilegal ha sido una de las principales problemáticas que ha enfrentado, desde hace años, la comuna de Concepción. Aquello ha llevado al Municipio penquista a ejecutar distintas estrategias y acciones para intentar erradicar el negocio ambulante que se puede constatar en diversas calles del centro de la ciudad.

Durante su campaña y al momento de asumir la testera municipal, el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, sostuvo que uno de los objetivos de su administración era erradicar el problema. Para aquello, el jefe comunal ya ejecuta planes, con plazos establecidos.

“Nosotros no estamos contentos con lo que está pasando en el comercio ambulante de Concepción. Tenemos que asumir que eso es así, pero también tenemos que hacernos cargo de este desafío”, señaló el alcalde Muñoz.

Sobre las acciones que se están implementando en la ciudad, el jefe comunal especificó que una de los primeros pasos es aumentar la capacidad logística y de funcionarios en materia de seguridad. “Lo que nosotros estamos haciendo, planificando, primero mejorando la coordinación con Carabineros, con la PDI, y vamos a aumentar los recursos de televigilancia en seguridad pública y en funcionario”, contó.

Asimismo, el alcalde precisó que lo último “es un tema que va a ser mediano o a largo plazo, pero nos tenemos que hacer cargo”.

Caso Santiago

Bajo el mismo contexto, y consultado por Diario Concepción, puso como ejemplo lo que está sucediendo en Santiago con los toldos azules en Barrio Meiggs y que ya se ha transformado en un problema para el recién asumido alcalde de la comuna capitalina, Mario Desbordes.

En esa línea, Muñoz mostró su preocupación por lo que ocurre en algunas calles del centro penquista donde el comercio ambulante no permite el desplazamiento de peatones, se han registrado hechos de violencia y también se comercializan productos de forma legal. Caupolicán, Maipú y Aníbal Pinto son algunas de las calles que el alcalde identificó en donde se registra este tipo de negocio.

“Lo que está pasando, por ejemplo, en calle Caupolicán, calle Maipú, que ellos ya se sienten dueños de esos lugares, hay mucha violencia, mucha agresión. Por ejemplo, en calle Aníbal Pinto se paran los carros de super-

mercados y no dejan pasar a los vecinos, a las personas que vienen al centro de Concepción, y eso no puede seguir pasando, es una problemática que los vecinos han señalado”, sostuvo el jefe comunal.

El jefe comunal penquista estableció plazos para terminar con el comercio ambulante y así evitar una situación como los “toldos azules”. “Hemos conversado con Carabineros, lo hemos conversado con otras instituciones para que durante el 2025 se note este cambio en el centro de Concepción y recubriremos los espacios para los vecinos y para el co-

mercio establecido”.

“Tenemos que hacer un programa para formalizar y hacer las cosas bien”, agregó.

REC

También en materia de seguridad, el alcalde Muñoz adelantó algunas medidas que implementarán como municipio para la realización del REC, el evento musical pasivo que desarrollará en el Parque Bicentenario el próximo 15 y 16 de marzo. Ahí proyecta contar con un amplio equipo de seguridad pública, además de sostener reuniones previas al evento

con los vecinos del sector.

“Nuestro equipo de seguridad pública, que en la fecha de marzo va a estar fortalecido con más camionetas, más funcionarios y más motos. Lo más probable, si alcanzamos a llegar con lo que queremos hacer, vamos a apoyar esa seguridad que nos han pedido (...) también vamos a tener reuniones con los vecinos del sector, para un poco combatir en el REC el comercio ambulante ilegal, y tenemos que ordenarlo”, cerró el alcalde.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

